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Instrument Titre du projet 

Project title 

Promoteur[s] 

Promotrice[s] 

Promoter[s] 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Partis politiques et 'post-vérité': dans quelle mesure et pourquoi les partis politiques utilisent-ils un 
discours complotiste sur les réseaux sociaux ? 

Post-Truth Politics and Political Parties: to what extent and why do political parties use conspiracy 
discourse on social media? 

BRACK Nathalie 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Surveillance du paysage sonore sous-marin pour comprendre les mécanismes responsables des regains 
d’activité des calderas volcaniques 

Unraveling the mechanisms of Calderas’ unrest by monitoring Sounds underwater 

CAUDRON Corentin 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Impact de l'automatisation des flux de travail sur l’ingénierie collaborative et continue des logiciels 
open source 

On the impact of workflow automation solutions on continuous collaborative open source software 
engineering 

DECAN Alexandre 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Modulation des sites de sortie du RE et leur rôle dans l’homéostasie cellulaire 
ER Exit Site Modulation and its Role in Cellular Homeostasis 

FORRESTER Alison 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Traitements gabaergiques et sérotoninergiques chez les patients présentant des troubles de la 
conscience. 

Gabaergic and serotonin treatments in patients with disorders of consciousness. 

GOSSERIES Olivia 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Repenser la simulation d'action 

Rethinking Action Simulation (RAS) 

HARDWICK Robert 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Nouvelles voies de sécrétion des toxines Rhs chez les bactéries du phylum Bacteroidetes 

Novel Rhs toxins and their secretion pathways in Bacteroidetes phylum bacteria 

JURENAS Dukas 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Neuromodulation des oscillations continues liées à la douleur 

Neuromodulation of pain-related ongoing oscillations 

LIBERATI Giulia 
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Promoter[s] 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Design et fiscalité des accords sur le commerce et l'investissement. 
Trade and investment agreements: design and taxation. 

PARENTI Mathieu 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Reconfigurer le physicalisme antiréductionniste pour le 21ème siècle 
Re-engineering Non-reductive Physicalism for the 21st Century 

SARTENAER Olivier 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Atteindre/préserver la cohérence du transport de charge dans les semi-conducteurs organiques et 
hybrides pour élucider leurs mécanismes de transport de charge 

Reach/preserve coherence of charge transport in organic and hybrid semiconductors in order to 
elucidate their charge transport mechanisms 

SCHWEICHER Guillaume 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Etude du boson H et recherches de nouvelle physique avec le détecteur CMS en utilisant la fusion de 
bosons vecteurs 

Study of the H boson and new physics searches with the CMS detector using vector boson fusion 

THOMAS Laurent 

MANDAT D'IMPULSION 
SCIENTIFIQUE / INCENTIVE GRANT 
FOR SCIENTIFIC RESEARCH 

Les Femmes Anatomistes. Une perspective genrée de l'expertise sensorielle dans les villes de l'Italie du 
Nord (1550-1700) 

Female Anatomists. A Gendered Perspective of Sensory Expertise in Northern Italian Cities (1550-
1700) 

VON HOFFMANN Viktoria 

 


